

\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$ \$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$\$
\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$ \$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$\$
\$\$\$ \$\$\$ \$\$\$\$ \$\$\$ \$\$\$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$
\$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$ \$\$\$
\$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$ \$\$\$
\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$
\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$

\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$
\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$
\$\$ \$\$ \$\$ \$\$
\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$
\$\$\$\$\$\$ \$\$\$
\$\$ \$\$ \$\$\$
\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$
\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$

la: dat12

Dieses zine erscheint am 2. tag des RhodanWeltCons 01.10.2011
in Mannheim, Congress Center Rosengarten

Veranst.: PR WeltCon-Team

Herausg.: Edmund André 23847 Meddewade Tel. 0177 2607609
<http://edm-online.de> [mailto: ecki@magic.ms](mailto:ecki@magic.ms)

EDM: NITES & FITES

Gestern waren es schon 1.500 fans, die sich hier tummelten. Heute werden noch ein paar hundert erwartet. Schon von diesen zahlen her ist der con ein erfolg. Heute ist der zweite tag; und das erste ConFact ist gestern fertig geworden, - auch ein plus.
Was fällt auf? Die bedienung an der bar wirkt sehr arkonidisch.

Hans Jürgen Mader:
da bin ich nun endlich da- und wo seid ihr ???

Kees van Toorn:
Nach 30 Jahre hort man es im Rosengarten wieder: Liebe Terraner
Es war damals Voltz. Diesmal der Klaus N Frick. Er tat sein Bestes aber der Applaus war nicht so ganz sturmisch wie vor 30 Jahr.
Klaus macht es aber sehr gut denn die Serie auf laufen zu halten ist beachtlich. Lasst sich hoffen, die Leser sowie Autoren und Verlag den 100sten Jubiläum zu feiern. Trotz alle Kritiken und Kommentare eine beachtliches, fast unglaubliche Leistung die man passend feiern soll mit Freunden und Fans.

Antje Brand:
Ganz wichtig: Kommt zum ACD Tisch!!! Irgendwie war Perry doch die Einstiegsdroge und irgendwie ist alles schön nostalgisch. Erfreulicherweise kann man auch über die meisten Witze noch lachen, weil sich scheinbar im PR Universum nicht wirklich viel geändert hat. Sonst ist auch alles irgendwie gleich, die selben Fantische, die selben Clubs, die selben alten Nasen und dadurch fühlt man sich irgendwie wohl - und nicht vergessen, einfach gleich noch zum ACD Tisch hier um die Ecke und einen Kalender und eine coole ExtraSinn Tasche kaufen.

Sonst wünsche ich euch allen viel Spass, dem Confact noch viele Leute die gerne auch was schreiben wollen und dem Con weiterhin viel Erfolg - ach ja und hatte ich den ACD Tisch schon erwähnt, gleich hier um die Ecke? Das ist echt eine Reise wert... ich seh euch dann dort!

Tägliches vom con: <http://edm-conline.blogspot.com>

Bernd Gentzen:

Perry Rhodan feiert 50sten Geburtstag! Das ist ein großes Ereignis. Eschbach wies in einer Laudatio darauf hin: Rhodan ist nicht nur die größte SF-Serie der Welt, sondern sogar die größte zusammenhängende Erzählung seit bestehen der Druckkunst.

Aber Perry Rhodan hat auch eine politische Komponente. Immerhin fand im Umfeld des Weltcon ein Castortransport ... ganz ohne Polizeiaufgebot und ganz ohne Demonstrationen! Wenn das keine Nachricht ist ... Ein zweiter Castortransport wird noch stattfinden, Denn Rainer wurde auf dem Weltcon gesehen ...

Stephan Paulsen:

Nach vielen Jahren wieder ein Con und es ist wieder einfach nur schön dabei zu sein und das ganze zu genießen. Es gibt vieles Neues und doch altvertrautes. Ich hoffe ich werde noch viele Cons genauso genießen wie heute.

Matthew Kunkel:

Einige infos zum congeschehen:

Der SWR bringt am diensttag einen bericht über den WeltCon in der Landesschau Baden-Württemberg um 18uhr45.

Der con zählte heute mittag 2000 gäste und auch der Dealer's Room wird besser besucht, nachdem die ausschilderungen optimiert wurden.

Verzögerungen im programmablauf sind seit heute mittag - so wie gestern abend. Man sollte zwischen den items pausen einplanen.

Stefan Kuhn:

Nach Elstercon und Dortcon ist dies mein dritter Con. Ich finde es super mal auf einem Con zu sein wo echt was los ist. Inzwischen gehen auch schon die T-shirts aus, was dafür spricht, dass mehr Leute da sind als der Veranstalter erwartet hat. Es macht Spaß und das Angebot an Veranstaltungen ist auf hohem Niveau, insbesondere die Gespräche mit den Autoren.

Andreas Rehfeld:

Dies ist mein erster Con und ich muss sagen, dass es mir sehr gut gefällt. Nur eins macht mir Sorgen, dass die meisten die hier sind der Generation 50+ angehören. Das Nachwuchs Problem ist deutlich erkennbar. Bei einer Podiumsdiskussion bei der unter anderem Andreas Eschbach und Vim Vandemann anwesend waren wurde gesagt das viele Fans Inhalte in denen es realistisch zugeht was Gewalt und Sexualität angeht nicht lesen wollen "so will ich mir meine Terraner nicht Vorstellen". das finde ich sehr schade. Denn Terraner sind auch nur Menschen und wenn man sich in der Welt umschaud dann sieht man auch Schattenseiten. Diese Schattenseiten sollten durchaus Einzug bei Perry halten. Krieg ist ekelhaft und Grausam und wenn man ihn beschreibt müssen diese Sachen auch vorkommen. Aber die alten die schon ewig Perry lesen wollen keine Veränderung. Vielleicht liegt es daran das kaum mehr junge Leute dabei sind um diese Tradition fortzuführen. Leben heisst Veränderung und wer sich nicht verändert geht unter. Ich als Fan würde das unendlich bedauern.

Jan Nikolaus:

Ein Helfer atmet durch: Endlich frei :-)

Neue Mission: Signaturen.

BiFi:

Hatte in meiner letzten Dienststunde das Vergnügen, Josef Tratnik lutschen zu können. Uraufführung eines Live-Hörspiels. War richtig toll. Tratnik gab stimmungsgewaltig die Anfänge der 3. Macht zum Besten.